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令和５年度　第２回介護保険運営協議会 

　地域密着型サービス運営部会 会議録（概要） 

 

１　日　時　　　令和６年３月18日（月）午後１時40 分から１時53分まで 

 

２　場　所　　　三条市役所　厚生福祉会館　第３集会室 

 

３　出席状況 

(1) 出席委員 

佐藤　栄職務代理者、高橋　一夫委員、羽生　好太委員、渡辺　由美委員、目黒　佳

代委員（５人） 

(2) 欠席委員 

長谷川　悦子部会長、宮島 健委員、木戸　正史委員（３人） 

(3) 事務局職員 

高齢介護課　　介護認定係長 力石 純子、介護認定係　主任 梅田　明子、 

介護保険係長 田辺 秀行 

(4) 傍聴 

 なし 

 

４　議　事 

(1)　報告事項 

(ア)　三条市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準等を

定める条例等の一部改正について 

(事務局)　資料１について説明 

 

(羽生委員)資料１について、資料が細かく煩雑だが、こういうものなのか。 

(事務局)当該条例の一部改正については、３年ごとに改正しているものであり、

過去にも同様の体裁で上程させていただいていた。今後は不要な部分は資

料としないなど見やすいものとなるよう検討する。 

　 

　　　　　その他、質疑なく終了 

 

(イ)　令和５年度　指定地域密着型サービス事業者の指定について 

　　　(事務局)　資料２について説明 

　 

　　　　　　　　　　質疑なく決定 

 

５　その他 

　（事務局）　今年度の本部会の開催は、今回が最後。第９期計画期間中における施設整備
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の予定については、令和８年度にサービス付き高齢者向け住宅及び地域密着型

特別養護老人ホームの整備を行う予定である。また、当該施設の公募に当たっ

ては、ここ数年の物価高騰等に起因した、工事期間の延長やこれに伴う開設予

定日の延期が懸念されることから、公募を早めることを検討している。来年度

に入り公募の時期が決まったら、公募事業者選定の御審議と合わせてお示しさ

せていただく予定である。 

 

　　(佐藤職務代理者)最後の事務連絡について、新たに施設が増えるという話だが、昨今、

介護人材不足が懸念されている中で、そこに勤める職員は確保できるの

か。 

　　（事務局）委員御指摘のとおり、介護人材の不足は重要な課題だと捉えている。第９期

事業計画では、こうした課題を踏まえ、新たに介護人材確保策として、市内事

業所の職員等を委員とした検討会を設置する予定であり、人材の確保に努めて

いく。


